
SVP  ER Fraktion

Dringliche  Interpellation Pratteln,  19. März  20'19

RohnerChem  AG

Wie allseits  bekannt,  ist im Zusammenhang  mit der RohnerChem  seit  Jahren  immer  wieder
von Störmeldungen,  schlechter  Finanzlage  zu hören  und  zu lesen  -  Verbesserungen
konnten  bis anhin  nicht  erbracht  werden.  Aus  aktuellem  Anlass  wünscht  die SVP  Fraktion
Aufschluss  über  folgende  Fragen:

1. Wie  stuft  das  Sicherheitsinspektorat  die Firma  RohnerChem  AG bezüglich  Sicherheit
und LJmweltschutz  ein?

2. Hat  die RohnerChem  AG ein gesamtheitliches  Betriebs-/  Sicherheitskonzept?  Wenn
ja, wann  wurde  es letztmals  überprüft  / überarbeitet?

3. Wurde  die RohnerChem  AG durch  ein Durchführungsorgan  oder  akkreditierte

Fachstelle  in Bezug  auf  Sicherheit  und Umwe)tschutz  gesamthaft  oder  teilweise
überprüft  und bewertet?  Wann  das letzte  Mal?  Gab  es Massnahmen  daraus  und sind
diese  abgearbeitet?

4. Welche  Investitionen  p1ant die Firma  RohnerChem  AG in den nächsten  zwei  bis fünf
Jahren  in Bezug  auf  Sicherheit  und Umweltschutz?

5. Hat die RohnerChem  nun sämtliche  Rechnungen  der  Gemeinde  bezahlt?

6. Wenn  nein,  wie hoch  ist der  allfällige  Ausstand  im Einzelnen  (Wasser/Strom  etc)

7. Wie  viele  in Pratteln  wohnhafte  Arbeitnehmer  wären  von einer  allfälligen  Schliessung
betroffen?

8. Kommen  auf  die Gemeinde  Entsorgungs-/Sanierungskosten  zu und wie hoch  sind
diese  ca?

Besten  Dank  für  die Beantwortung  meiner  Fragen.

Für die SVP Fraktion
Pratteln,

Urs Schneider
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